

COMMUNIQUE DE PRESSE

7 février 2024



Castillon 2032

Jacques BREILLAT, Maire de Castillon-la-Bataille, dévoile avec inCité et l'équipe de maîtrise d'œuvre le projet de réaménagement des espaces publics à l'occasion du projet Castillon 2032.

Dans le cadre de l'intervention globale d'inCité « Renouveau de Castillon-la-Bataille », un des trois volets phares du projet urbain avec l'habitat et le commerce concerne l'aménagement et l'embellissement des espaces publics visant à développer un cadre de vie moderne, agréable, apaisé et de replacer l'usager au cœur de la ville.

Un local dédié à la réflexion sur les espaces publics

Ce mercredi 7 février 2024, la mairie et ses partenaires ont ouvert les portes du local entièrement dédié aux aménagements de l'espace public. Habillé de jaune et de noir, le 4 allées de la République invite les habitants à s'interroger sur les rues qu'ils traversent et partagent. Quelles circulations ? Quelle place pour les piétons ? Pour les vélos ? Le Renouveau de Castillon-la-Bataille dispose désormais d'un espace physique sur ces thématiques et le travail de l'équipe de maîtrise d'œuvre est déjà bien engagé !

Une équipe engagée avec un projet ambitieux

L'équipe de maîtrise d'œuvre retenue en 2023 est composée des architectes Coco Architecture, des paysagistes Atelier du Sillon, des bureaux d'études Wonderfulight et TSA 24, respectivement spécialisés dans l'éclairage et les réseaux, ainsi que de Palanca pour la concertation. Il s'agit d'une équipe énergique et expérimentée dans l'urbanisme particulier des petites villes rurales : *« Ces territoires ruraux, nous les connaissons bien, nous les pratiquons au quotidien car nous y vivons, nous y développons notre activité... Nous croyons en l'avenir de ces bourgs, de ces petites communautés qui offrent une qualité de vie extraordinaire, des liens sociaux forts et un dynamisme novateur, loin des clichés ! »*.

Leur mission : concevoir des aménagements utiles et durables à partir du déjà là. Après les phases d'études (mi 2023) puis de concertation (fin 2023), un comité de pilotage a validé fin janvier les grandes orientations au travers d'un plan guide. Porteur d'une vision à long terme, il va permettre de déployer concrètement le réaménagement de plusieurs secteurs : Entrée de ville, Cœur de ville, Perrinot, Castrum, Marine Jean-Jaurès, environ 28 000 m², soit la quasi-totalité des espaces extérieurs de la ville ! Le budget envisagé pour le volet des espaces publics est de 4,3 millions d'ici 2032.

La participation citoyenne, fil conducteur du projet !

Habitants, associations, écoles, entreprises et commerces installés à Castillon-la-Bataille, sans oublier les usagers et visiteurs de la ville, ont été invités à s'exprimer lors d'une première phase de concertation.

Les contributions ont été collectées via des questionnaires, des entretiens ou encore lors d'événements participatifs. L'équipe du 4 allées de la République a matière à travailler !

Les prochains rendez-vous de concertation concernent les secteurs Entrée et Cœur de ville premiers projets lancés d'ici cet été.

Contacts presse

Claire Hodot, communication mairie : 06 07 34 13 71 – culturecom@castillonlabataille.fr

Delphine Domingo, communication inCité : 06 20 33 63 27 d.domingo@incite-bordeaux.fr